
Parcours accompagnement mariage 2020  

Dans notre mission, rien n'est jamais figé, nous devons souvent nous ajuster, inventer de nouvelles pistes, pour 

être au plus près des réalités des uns et des autres.   

Cette année, avec la pandémie, notre accompagnement s'est trouvé modifié, bousculé, et plus que jamais 

différencié. 

Nous avons pris contact, dès le début du confinement, avec les fiancés que nous avions accueillis, afin de 

prendre, tout d'abord, simplement des nouvelles de leur santé, de leur quotidien bouleversé, de leurs 

inquiétudes.  

Pour certains, le report de leur mariage dut être envisagé très rapidement. Pour d'autres, la décision fut plus 

longue à prendre, du fait des imprécisions liées aux règles de dé-

confinement. Pour tous, la résolution de reporter leur union fut l'objet 

d'une réflexion sur le sens que revêtait cette étape de leur vie, sur leur 

attention à leurs familles, leurs amis, sur ce qui était essentiel dans leur 

choix.  

Aujourd'hui, après une période de doute, d'incertitude, vécue difficilement, 

parfois même douloureusement, nous les sentons plus sereins, dès lors 

qu'une nouvelle date est arrêtée, regardant positivement, avec confiance 

et espérance, vers demain,  

Demain, pour continuer le parcours, nous accompagnerons différemment K. et M. qui ont décalé leur mariage 

de quelques mois seulement, de J. et E. qui ont reporté leur union en 2022.  

Cependant, au fil des échanges, nous pensons avoir créé une relation plus étroite et vivante,  espérons avoir  

montré le visage d'une Eglise toujours plus accueillante, à l'écoute et disponible. 

En tant que couple coordinateur pour deux paroisses, notre mission nous a demandé à certains moments, une 

disponibilité importante d'une part sur le plan relationnel : avec les fiancés, avec les couples accompagnateurs  

et avec les célébrants ; d'autre part, sur le plan administratif.  

Nous nous sentons dynamisés par cette expérience qui a élargi notre regard sur notre service et la façon d'y 

répondre.  

Marie-Hélène et Thierry 

 

 

 

 

 

 

 

 



Annie et Alain : 

L’Esprit Saint est là pour nous aider, rendons Grâce ! 

 

- les nombreux coups de téléphone passés pour prendre des nouvelles des couples, écouter leurs 

inquiétudes, leurs questionnements les rassurer, continuer à les accompagner, (notamment P touchée 

par le Covid), 

 

- le besoin de nous adapter au cas par cas, 

 

- le planning à remettre périodiquement à jour en tenant compte des nouveaux mariages déjà prévus 

pour 2021, 

 

- le lien régulier et nécessaire avec le prêtre de notre paroisse pour faire le point et échanger, 

 

- nos inquiétudes aussi pour accompagner au mieux tous ces couples. 

 

- nous avons apprécié les échanges avec les membres de notre équipe accompagnatrice. 

 

- enfin, aux dates de mariage prévues, nous avons pensé à tous ces jeunes qui avaient organisé, anticipé 

avec joie la fête de leur mariage qui se préparait. 

 
 

 

 

« Au début du confinement, tout s’est affolé. 

 

Les contacts que j’ai eu avec les couples que je devais marier cette année ont été 

hésitants au départ. 

Les couples ne savaient pas s’ils devaient repousser nos rendez-vous,  ou bien s’ils 

devaient repousser leur date de Mariage à fin d’année 2020 ou à 2021.  

 

Première quinzaine d’avril, leurs choix se sont portés sur des reports à l’année 2021 ; 

Choix difficiles mais très bien assumés.  

 

L’histoire future reste à écrire. » 
 

Grégoire - Diacre 


